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Впервые

«Мы такие разные,  но мы вместе!»

«Мы такие разные, но мы вместе во имя мира, во имя науки, добра и красоты».

Этот замечательный девиз три апрельских дня сопровождал участников Первого

фестиваля иностранных студентов вузов Юга России.

Организаторами этого масштабного, знакового мероприятия выступили Министерство

образования и науки РФ и Калмыцкий государственный университет, который в эти дни

посетило множество гостей: глава Республики Калмыкия Алексей Орлов, чрезвычайный и

полномочный посол Республики Бенин в РФ Кочофа Анисет Габриэль, культурный атташе

Посольства Республики Камерун в РФ Ойо Жан Станислас, культурный атташе Посольства

Демократической Республики Конго в РФ Мопити Кокозу Питчу, представители

Минобрнауки РФ Наталья Сазо-нова, Евгения Шашкова, замминистра образования

Республики Калмыкия Раиса Дякиева, преподаватели, сотрудники и студенты одиннадцати

вузов Юга России.

Наш вуз представляли аспирант ХТФ Данг Конг Нгиа, нигерийский выпускник бакалавриата

Икегвуону Чиджиоке Нзубечукву (ТОА-427), второкурсник До Куок Вьет (ТОА-224) и

первокурсник из Конго Мбайа Симон Дему (Э-157). Все они уже становились лауреатами

всероссийских, городских или университетских творческих конкурсов. Некоторые учатся в

России уже во втором поколении, как Симон, сказавший в интервью молодой калмыцкой

журналистке: «В России я уже год, мне здесь нравится, хотя и холодно. Мой папа учился

здесь, именно он посоветовал получить российское образование. Он много рассказывал о

богатстве культуры, о хороших преподавателях».

Фестиваль открылся в зале заседаний правительства Калмыкии в торжественной обстановке.

Перед собравшимися выступили государственный ансамбль песни и танца «Тюльпан» и

вызвавшие восторг и умиление танцоры из детского ансамбля «Тюльпанчик»,

продемонстрировали свои таланты студенты КалмГУ.

Сразу же после открытия фестиваля в конференц-зале правительства Калмыкии состоялся

круглый стол «Языковая и социокультурная адаптация иностранных студентов в российском

вузе», в котором приняли участие наши студенты. Чиджиоке рассказал об Ассоциации

нигерийских студентов ВолгГТУ и высказал желание помогать своим соотечественникам,

получающим образование в России. Нгиа отметил, что на таких фестивалях студенты – и

российские, и иностранные – учатся дружбе, взаимопониманию и толерантности, общаясь на

русском языке, получают заряд  положительных эмоций. Он прочитал собственные стихи

(начал писать в России на третьем курсе сразу на русском языке), вызвав взрыв

аплодисментов, и преподнес литературно-художественный альманах «Звезды с неба», в

котором напечатаны произведения талантливых политехников, ректору КалмГУ Б.К.

Салаеву.
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Фестиваль был насыщен яркими событиями: экскурсиями (знакомство с городом, с

традиционным бытом, с национальной кухней, с неповторимой красотой традиционного

костюма), коммуникативными тренингами, спортивными соревнованиями. В марафоне

«Быстрее, выше, сильнее» на футбольном поле красивейшую игру показали Чиджиоке и

Вьет, успешно выступил в составе волейбольной команды Нгиа, азарт и скорость Симона

помогли сборной команде волгоградских вузов завоевать I место в спортивной эстафете.

Самые яркие эмоции фестиваля связаны, конечно, с обретением новых друзей.

Чрезвычайный и полномочный посол Республики Бенин в РФ г-н Кочофа Анисет Габриэль,

очаровавший всех безупречным знанием русского языка и демократичностью общения и

выступавший переводчиком для некоторых своих коллег, предложил скорректировать

на-звание фестиваля – «Мы такие разные, но мы едины!» Единство, дружелюбие, открытость

к общению с людьми разных национальностей и вероисповеданий объединили участников

этого мероприятия. Фестивалю быть! – сказали представители вузов Юга России, принявшие

резолюцию форума. В числе предложений студенческому, преподавательскому и

образовательному сообществу – ежегодное проведение фестиваля на базе одного из

университетов нашего региона и создание в сети Интернет форума иностранных студентов

вузов Юга России.

Все гости фестиваля отметили его высокий организационный уровень и исключительное

гостеприимство руководства и студентов Калмыцкого государственного университета.

А.В. Дикарева,

доц. кафедры русского языка.
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